

Ressort: Finanzen

Landwirtschafts-Gesellschaft: Forderung nach Dürrehilfen war falsch

Frankfurt/Main, 23.01.2019, 13:18 Uhr

GDN - Der Präsident der Deutschen Landwirtschafts-Gesellschaft (DLG), Hubertus Paetow, hält die Forderung deutscher Bauern nach Hilfen im vergangenen Dürresommer für falsch. "Die Forderung einiger Landwirte nach staatlicher Hilfe war unglücklich", sagte Paetow der Wochenzeitung "Die Zeit".

Trockene Jahre mit schlechter Ernte seien nichts ganz Neues. "Landwirtschaft ist eine Unternehmernaufgabe, und dazu gehört Risikoversorge", so Paetow weiter. "Übersteht ein Betrieb ein trockenes Jahr nicht, muss er sich auch fragen, ob er vorausschauend geplant hat."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-118907/landwirtschafts-gesellschaft-forderung-nach-duerrehilfen-war-falsch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619